

SIN NOTICIAS
DEL SECUESTRO EN LA
EMBAJADA ALEMANA
EN MADRID

MADRID, 12. (EUROPA PRESS.)—«No tenemos ninguna noticia sobre los secuestradores, pero el señor Smith salió ayer para San Sebastián», ha declarado un portavoz de la Embajada alemana a un redactor de Europa Press.

«Queremos hacer constar que el señor Smith no lleva ninguna misión de contacto con los secuestradores, cosa que ya hemos desmentido anteriormente, sino que su viaje lo ha realizado para mantener informada a la señora Beihl.

Como se recordará el señor Smith, consejero de la Embajada alemana en Madrid, ha realizado varios viajes en estos últimos días.